

みちこ  
道子でおまっ！



みなさんお久しぶりです。コロナの中、元気にされていましたか？この3年間、良返屋のみみなでお出かけしてないから、いろんな場所にいきたいなあ〜。いざどこに行くの？と聞かれても答えられないけどね。またみんなで決めて行こうっと！

そういいながらも良返屋のみみなで、OAPの桜を見ながら昼食食べたな。今年の桜咲くの早かった〜この時も桜吹雪の方が多くて、緑の葉っぱが目立っていたよ。久しぶりにみんなと一緒にプチお出かけ楽しかった。

今夢中になって家でやっていることは刺し子です。出来上がったら「ふきん」になるらしい！はじめてなので、出来上がりを楽しみ。次回のすたこらさんに写真載せたらいいなあ。

もう1つやってみたいことがあって、「ニードル刺繍」なのだ。下絵の上から、刺繍糸や毛糸でぶすぶす刺して行って、もこもこに浮いてくる作品。材料は揃っているのですが、まだ手つけてない。YouTube観ながら手はうずうず。やってみたいことだらけ、上手く出来ればバザーに出したい。まずは、道子が好きなスヌーピーに挑戦してみようかとおもってます。これも出来たら載せたい。

久しぶりなんでもう1つ、土日のどちらかにヘルパーさんと外出してます。朝から夜ま

で居てくれるので、いろんな所に行けるのですが、ショッピングモール巡りをしています。  
出かけると時間がすぐに過ぎてしまいますね。何を買うのでもなくただ見てるだけで楽しい。  
値段を見てしまうので、購入するところまでいかず「また今度」とおもって次行くと物が  
変わったりしていて、「本当に買って見つかるのか？」心の声ささやきが。娘やヘルパー  
さんも止めてくれるのでありがたい。

今年の G W は、義弘さんの車が変わって車イスのまま乗れるので、近くのスーパー  
やコーナンに連れて行って行ってくれました。普段買えない重い物なんかをヘルパーさんも  
手伝ってもらいながら、久しぶりにデートができました。近くでも楽しかった。こんな事  
書いたらおこられるかなあ。前半はいい天気やったけど、後半は天気が悪くてつまらんか  
った。

5月8日（月）から少しずつ元にもどっていくので、慣れるまでゆっくりゆっくりやら  
せてもらいます。良返屋のみんなでこれからは、いろんなことができますように。次回も  
楽しいことが書けるネタを集めとかないと！読んでいただきサンキューです。！